

Dará incentivos IP por emitir voto

Reconocimiento.

Negocios otorgarán cortesías y descuentos hasta 20% en la jornada electoral del 2 de junio

ALONDRA ÁVILA
TOLUCA

Al menos 30 mil unidades económicas, de las cuales 10 por ciento son restaurantes, y más de 50 mil empresas o centros de trabajo, participarán en la iniciativa "Tu voto cuenta, infórmate, decide y vota" del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem) para incentivar el voto entre la ciudadanía y el de los trabajadores.

Para reconocer la participación ciudadana distintos establecimientos ofrecerán cortesías, cafés, postres y descuentos del 10 y 20 por ciento, incluso algunos harán rifas, a quienes con su dedo entintado demuestren haber acudido a las urnas.

"Estamos esperando un aumento considerable. La intención es que el ciudadano que

elija votar el domingo sea el ciudadano que también sea recompensado a través de descuentos", indicó Christian Muñoz Tapia, presidente de Canirac Valle de Toluca.

En conferencia de prensa su presidente, Mauricio Massud Martínez, refirió que la iniciativa "Tu voto cuenta, infórmate, decide y vota" engloba otras tres acciones que incluyen difundir la importancia del derecho a decidir, conocer las propuestas de los distintos candidatos y facilitar el voto de los colaboradores.

Al respecto, el director de la Asociación de Industriales de Exportec, Jorge Osorio Moreno, recalcó que quienes laboran los domingos, de 8 de la mañana a las 4 de la tarde, podrán votar en su lugar de origen o en una casilla especial. Los que entran a las 3 de la tarde, pueden votar en la mañana.

La presidenta del Patronato Pro Centro Histórico de Toluca, Verónica Valdés González, pidió que en las casillas especiales se dé prioridad a los colaboradores que no son de la zona para que puedan votar. ■



También otorgará facilidades a los trabajadores. A. ÁVILA

“Tu voto cuenta: infórmate, decide y vota”

ALMA RODRÍGUEZ

El Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), lanzó la iniciativa “Tu voto cuenta: infórmate, decide y vota”, con la cual buscan no sólo promover el voto, sino fomentar que este sea con conocimiento de causa y en un ejercicio libre y democrático.

Para ello, el presidente de Concaem, Mauricio Massud Martínez, informó que implementarán cuatro acciones con motivo de la Jornada Electoral del 2 de junio, de manera previa a la elección, se comprometieron a divulgar en sus unidades económicas, clientes y hasta con proveedores, la importancia de abatir el abstencio-

Agremiados al Concaem ofrecerán descuentos el 2 de junio a los electores

nismo y participar emitiendo su voto; además de recalcarles la importancia que tiene el que conozcan las propuestas y la trayectoria de cada candidatura para emitir un voto informado.

Durante la Jornada Electoral, dijo, se otorgarán cortesías, cafés, postres, bonificaciones en efectivo y descuentos de entre el 10 y hasta el 20% a quienes con su dedo entintado demuestren haber acudido a las urnas.

Esta estrategia será válida en las unidades económicas participantes, entre las que se en-

cuentran restaurantes, zapaterías, en algunos estacionamientos e incluso en el tranvía de la capital mexiquense, estimando que participen en la entidad entre 25 mil y 30 mil unidades, quienes darán algún beneficio a los votantes.

La última acción que estarían implementando es la de dar condiciones para que sus trabajadores puedan acudir a sufragar sin problema alguno, es decir, lo podrán hacer dándoles un tiempo para que acudan a votar o la posibilidad de que su salida laboral sea con anticipación, para que puedan llegar a su casilla antes de las 18:00 horas.

De igual manera, también se ha hecho un llamado a sus organismos para que aquellas personas que hayan sido seleccionadas como funcionarios de casilla, puedan tener los permisos necesarios, sin tener afectaciones en su ingreso y de acuerdo a las posibili-



dades de cada unidad económica, incluso recibir un día de descanso de labores.

“El sector empresarial está comprometido no sólo con el desarrollo de la economía y el bienestar, sino con un ejercicio integral en que la población se sepa responsable y parte de las decisiones que afectan su vida todo el tiempo”, señaló Mauricio Massud.

Asimismo, sobre el contexto del desarrollo de campañas electorales en un entorno violento, el presidente descalificó los ataques en contra de candidatas y candidatos, y se sumó al llamado al gobierno estatal y a las autoridades de seguridad para que redoblen esfuerzos y emprendan las acciones necesarias para que el 2 de junio todos salgan a votar de manera libre y sin temor.

Durante la Jornada Electoral, dijo, se otorgarán cortesías, cafés, postres, bonificaciones en efectivo y descuentos de entre el 10 y hasta el 20% a quienes con su dedo entintado demuestren haber acudido a las urnas

Apapacharán empresarios a ciudadanos que voten el 2 de junio

Además aseguraron que darán las facilidades para que trabajadores acudan a votar o participen como funcionarios de casilla.

Karina Villanueva

Integrantes del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem) informaron que el próximo domingo 2 de junio, día de la elección, recompensarán a aquellos electores que, cumpliendo su derecho, pero también su responsabilidad con la democracia, al asistir a las urnas y emitir su sufragio. Además, aseguraron que brindarán las facilidades para que los colaboradores acudan a votar, o en su caso, participen como funcionarios de casilla.

En conferencia de prensa y al presentar la campaña “Tu voto cuenta: infórmate, decide y vota”, el presidente de Concaem, Mauricio Massud Martínez, detalló que la campaña busca difundir la importancia de la participación ciudadana, e ir contra el conformismo, la falta de interés y empatía ante la elección.



Concaem informó que el próximo domingo 2 de junio, recompensarán a aquellos electores que cumplan con su derecho.

Recordó que, en abril pasado, el Consejo de Cámaras signó una carta compromiso con el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para abrir las puertas a todas las fuerzas políticas que están conteniendo y de esta manera acercar toda la información oportuna para afiliados y sus colaboradores.

“En este ejercicio estamos conscientes que este año se vive uno de

los procesos electorales más ambiciosos del país, la renovación de la Presidencia de la República, 8 gubernaturas y en el caso del Estado de México las 125 presidencias municipales y el Congreso local por lo que desde este Consejo sumamos la voluntad no solo para promover el voto sino para que éste sea con conocimiento de causa y en un ejercicio libre y analítico”.

Inmediaciones

Finalmente, se informó que, en las inmediaciones de los parques y zonas industriales del Valle de Toluca, se colocarán mantas para incentivar a los colaboradores a que voten de manera libre.

Massud Martínez dijo que, si bien votar como tal no debería recibir mayor premio que el simple hecho de cumplir con una obligación cívica, se busca apapachar a quienes lo hagan, especialmente cuando entre los objetivos del proceso electoral actual está abatir el abstencionismo.

Dependiendo de cada sector o giro, se darán cortesías, cafés gratis,

postres y descuentos del 10 al 20 por ciento, tiempo extra en estacionamientos, entre otros, a quienes con su dedo entintado demuestren haber acudido a las urnas.

Se espera la participación de entre 25 y 30 mil unidades económicas en el Estado de México, así como rebasar los 18 mil intercambios que se registraron en la pasada elección a la gubernatura.

Jorge Osorio, presidente de Exportec señaló que el sector industrial y empresarial darán las facilidades a los trabajadores para que puedan ir a votar. Christian Muñoz, presidente de Canirac Valle de Toluca y Pablo Durán, de Canirac Edomex, precisaron que serán más de 3 mil restaurantes los que se sumen a esta campaña, entre ellos los pertenecientes a la forma Alsea como Starbucks, Vips, Chilis, entre otros.

Por su parte, Verónica Valdés, presidenta del Patronato Pro Centro Histórico de Toluca, mencionó a la zapatería Santillana, el restaurante Hidalgo, La Matraca o el tranvía turístico como algunos de los que se suman a la iniciativa.

Con "Tu voto cuenta: infórmate, decide y vota", Buscan disminuir abstencionismo en Edomex

**LA INICIATIVA GENERA CONDICIONES PARA QUE, TRABAJADORES PUEDAN ACUDIR A LAS URNAS EL 2 DE JUNIO*

Mireya Álvarez

Toluca, México.- En Conferencia de prensa, empresarios del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales (**Concaem**) lanzaron la iniciativa "Tu voto Cuenta: infórmate, decide y vota" con la finalidad de llamar a todos los ciudadanos mexiquenses a que este 2 de junio participen ejerciendo su voto y así disminuir las cifras de abstencionismo en el Estado de México.

"En este ejercicio estamos conscientes que este año se vive uno de los procesos electorales más ambiciosos del país, la renovación de la Presidencia de la República, ocho gubernaturas y en el caso del Estado de México las 125 presidencias municipales y el Congreso local por lo que desde este Consejo sumamos la voluntad no solo para promover el voto sino para que éste sea con conocimiento de causa y en un ejercicio libre y analítico", destacó el presidente de la Concaem, Mauricio Massud Martínez. Aunado a ello, dijo que, "Tu voto cuenta: infórmate decide y vota", será la estrategia en la que

se trabajará en cuatro ejes con conjunto con organizaciones de la sociedad civil, entre ellos: las unidades económicas divulgarán, hasta el último día que sea posible, al interior de las empresas con clientes y proveedores la importancia de la "democracia" y el derecho a decidir, aunque dejaron en claro que no participarán apoyando a ningún candidato solo apoyando, dijo, la democracia; insistirán en que aquellos que aspiran a ser votados asuman compromisos directos con la ciudadanía en el caso del Concaem con su decálogo en materia de economía seguridad y desarrollo; las empresas afiliadas darán las condiciones necesarias para que los trabajadores ejerzan su voto el domingo 2 de junio en materia de horarios y disponibilidad para su jornada laboral. Asimismo, se comprometen a dar permisos para aquellos trabajadores y ciudadanos que hayan accedido a ser funcionarios de casilla. No descarta la posibilidad de en aquellas industrias que estén en posibilidades de dar un día de descanso después de la jornada electoral.



El ultimo eje es reconocer el compromiso brindando descuentos del **10 y 20 por ciento** con cortesías postres cafés a los ciudadanos que demuestren con su dedo entintado que ya han votado. Además, con el mensaje "**deja de quejarte y sal a votar**", es como el sector establecido busca incidir en una mayor participación advirtiendo a la población que, así como es un derecho, la democracia, también es una obligación. Finalmente, el presidente de la Concaem dijo que a nivel nacional se estima la participación de más de **300 mil establecimientos formales** a través de descuentos, promociones, cortesías o algún tipo de beneficio por mostrar el dedo entintado, "**para el Estado de México estimamos que serán entre 25 y 30 mil unidades económicas de servicios las que se sumarán.**"